

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK PROGRAM STUDI
ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 11 Juli 2023

MEGAWATI SEMATA
NPM: 2019110047

**KOORDINASI DALAM IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PENCEGAHAN
PENYIMPANGAN PERILAKU REMAJA MELALUI SATUAN TUGAS
(SATGAS) PELAJAR KOTA. BOGOR.**

CLXXXIV + 184 Halaman + 2 Tabel + 12 Lampiran

ABSTRAK

Satuan Tugas (satgas) Pelajar kota. Bogor organisasi yang melakukan pencegahan penyimpangan perilaku remaja pada pelajar di kota. Bogor. Penyimpangan perilaku remaja rentan terjadi di kalangan pelajar hal ini menjadi perhatian pemerintah kota. Bogor dalam menangani penyimpangan perilaku remaja salah satunya dengan mengeluarkan kebijakan Sk Wali Kota Bogor No.420.45-803 Tahun 2020 Tentang Satuan Tugas Pelajar Kota. Bogor Masa Bakti 2020-2024. Dengan tujuan mendeskripsikan aktivitas implementasi kebijakan; mengetahui bagaimana proses koordinasi di dalamnya dan mengetahui faktor pendukung dan penghambat koordinasi dalam implementasi kebijakan. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan Satgas pelajar kota. Bogor mengalami tiga kali pergantian regulasi, pada masa bakti 2020-2024 satgas pelajar kota. Bogor berlandaskan pada Sk Wali Kota. Bogor dalam pelaksanaan implementasi kebijakan ini di temukan bahwa adanya kerja sama bersama Disdik, KCD wil II, Kepolisian (polresta dan kapolsek), Kecamatan, dan organisasi GAPENTA, PPM, BAKOMA, FKPI. Kerja sama berjalan sampai saat ini karena adanya proses koordinasi yang baik dalam mencapai tujuan hal ini didukung karena adanya kesadaran pentingnya koordinasi pada setiap anggota, rasa tanggung jawab dan loyalitas dari anggota dalam melakukan pencegahan penyimpangan perilaku remaja pada pelajar. Proses koordinasi berjalan baik tidak terlepas dari adanya aktivitas komunikasi, alur komunikasi dalam proses koodinasi antar anggota satgas pelajar kota. Bogor maupun antar organisasi/lembaga yang bekerja sama dalam pencegahan penyimpangan perilaku remaja pada pelajar terdapat tiga alur yaitu alur komunikasi ke atas, ke bawah dan horizontal.

Daftar Pustaka : 42 Referensi (1990-2023)

Kata Kunci : Implementasi Kebijakan, Koordinasi, Penyimpangan Perilaku.